

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan limpahan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan studi kasus ini berjudul “Asuhan Keperawatan Pada Pasien Batu Ureter Di Ruang perawatan Bedah Lantai 5 RS Kepresidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat” yang merupakan salah satu syarat menyelesaikan Program Profesi Ners Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa penyusunan laporan studi kasus ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan berbagai kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca sebagai bahan masukan bagi penulis.

Penulis menyadari pula dalam penyusunan laporan studi kasus ini, penulis banyak mendapat masukan dan bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ibu Ns. Ratna Dewi, S.Kep., M.Kep dan Ns. Sutarjo, S.Kep yang senantiasa tidak bosan-bosannya mengarahkan penulis untuk mencapai perencanaan penyusunan laporan studi kasus yang maksimal sehingga laporan studi kasus ini dapat terselesaikan.

Adapun pihak-pihak yang tidak luput dari ungkapan terima kasih penulis yaitu :

1. Dr. Aprilita Rina Yanti Eff., M.Biomed,Apt., selaku Dekan Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.
2. Dr. Widaningsih., S.Kp., M.Kep., selaku Ketua Program Studi Ners Universitas Esa Unggul.

3. Ns. Ratna Dewi, S.Kep., M.Kep dan Budiyati, A.m.K sebagai pembimbing penulis yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan nasihat, arahan, dan petunjuk bahkan dukungan yang sangat membangun dalam penyusunan laporan studi kasus ini hingga selesai.
4. Kepada kedua orang tua saya, terima kasih teruntuk Ibu dan bapak (Hi. Asis Marsaholy dan Sufria A. Marsaholy) yang saya cintai dan saya sayangi atas segala pengorbanan dan doa yang selalu ada untuk saya, serta dukungan yang tiada henti yang selama ini. Terima kasih untuk saudara saya (Sumarni, Lyly, Ruslan) serta keponakan saya (Risma, Sufriadi) atas dukungan yang telah diberikan untuk saya.
5. Kepada RS. Keperesidenan RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat khususnya Perawatan Bedah Lantai 5, sehingga penelitian ini berjalan dengan baik.
6. Kepada sahabat-sahabat saya yang telah member dukungan, semangat dan doa dalam pembuatan karya ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan laporan studi kasus ini masih banyak terdapat kekurangan, karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan masukan, saran dan kritik positif dalam rangka kesempurnaan laporan.

Jakarta, Januari 2018

Zainuddin Hi. Asis, S.Kep